

## Elfenhügel.



inige große Eidechsen liefen schnellfüßig in den Spalten eines alten Baumes umher; sie konnten einander gut verstehen, denn sie sprachen die Eidechsen-Sprache.

„Nein, wie das in dem alten Elfenhügel poltert und brummt!“ sagte die eine Eidechse; „ich habe vor dem Lärm schon in zwei Nächten meine Augen nicht schließen können, ich könnte ebenso gut liegen und Zahnweh haben, denn dann schlafe ich auch nicht!“

„Da ist etwas los drinnen!“ sagte die andere Eidechse, „sie lassen den Hügel, bis des Morgens der Hahn kräht, auf vier rothen Pfählen stehen, es wird ordentlich ausgelüftet, und die Elfenmädchen haben neue Tänze gelernt. Da ist etwas los!“